

Ungedenkender Mensch würde wohl fernerhin bey mir einkehren wollen, wenn ich es zugäbe, daß in meiner Wohnung unschuldiges Blut vergossen würde?" —

Diese letzten Worte besänftigten mit Einem Mahle den Zorn der Rasenden. Man sollte glauben, ein Gott habe zu ihnen gesprochen, und ihre Gesinnungen un geändert. Verwirrt und zum Theil beschämt über die Absicht, in der sie sich versammelt hatten, kehren sie zurück.

Einige Tage nachher wagte sich Murray, da er sich nun sicher glaubte, aus der Hütte heraus. Einige Schwarze laufen auf ihn zu, er erschrickt, und will fliehen — „Fürchte nichts, sagten sie ihm, in dem sie ihm die Hand reichten, wir freuen uns sehr, daß wir Dich vor einigen Tagen nicht in unsre Gewalt bekamen; wir dürsteten nach Deinem Blute, und hätten es bis auf den letzten Tropfen fließen lassen. Jetzt aber würden wir es sehr bereuen; denn Eubjoc hat uns gesagt, daß du gut sehest, obgleich du weiß bist; und es ist ungerecht, gute Menschen zu tödten.“

XI.

Der Räuber und der Tabuletkrämer.

Ein Bewohner eines Deutschen Städtchens wurde an den Bettelstab gebracht, und da er sich von einem Haufen Kinder, die dem Hungertode nahe waren,